



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Koramil 0829/17 Tanjung Bumi Dampingi Pengukuran Gizi Balita

AHSAN - BALI.FR.N.CO.ID

Sep 21, 2022 - 16:44



Babinsa Koramil 0829/17 Tanjung Bumi saat mendampingi pengecekan Gizi Balita oleh Dinas Kesehatan.

BANGKALAN, - Pelaksanaan Kegiatan pengukuran status gizi balita yang dilaksanakan oleh Dinas Kesehatan Surabaya dan Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan melalui Puskesmas Tanjung Bumi dilaksanakan di Telaga Biru Kecamatan Tanjung Bumi Kabupaten Bangkalan. Babinsa Koramil 0829/17 Tanjung Bumi melaksanakan pendampingan yang dilaksanakan door to door

pada Rabu (21/09/2022).



Danramil 0829/17 Tanjungbumi, Kapten Inf Joko Dharmawan menyampaikan pendampingan Babinsa dalam pelaksanaan pengecekan status gizi Balita di desa tersebut dilaksanakan sebagai salah satu wujud dari pelaksanaan tugas pembinaan dan keperdulian terhadap masyarakat di Desa binaan.

“Tadi pagi, pendampingan yang dilaksanakan oleh Sertu Warsito, untuk melaksanakan pendampingan pengukuran status gizi pada Balita dan anak – anak bersama dengan personil petugas kesehatan dari Puskesmas Tanjungbumi.” Tutur Danramil.

“Kegiatan pengecekan status gizi Balita tersebut antara lain melaksanakan pengukuran status gizi, pemberian makanan, penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan kepada balita dan interview dengan orang tua balita di Desa Telaga Biru.” Jelas Danramil.

Danramil 0829/17 Tanjung Bumi berharap, dengan adanya kegiatan pengecekan gizi pada balita oleh Puskesmas dan Babinsa dapat meningkatkan status kesehatan utamanya pada Balita dan anak-anak di wilayah Kecamatan Tanjungbumi.

“Harapannya para Balita dan anak-anak di wilayah Kecamatan Tanjungbumi ini semakin sehat dan masyarakat, utamanya para orangtua Balita semakin mengerti akan pentingnya gizi dan kesehatan pada Balita buah hati mereka.” Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan pengukuran gizi Balita di Desa Telaga Biru Kecamatan Tanjung Bumi Kabupaten Bangkalan antara lain, Petugas dari Dinas Kesehatan Surabaya, Puskesmas Tanjungbumi, Babinsa Koramil 0829/17 Tanjungbumi, Bidan Desa serta kader Posyandu Kecamatan Tanjungbumi.